



#TEMASCLAVE

VA A CONSULTA REFORMA ELECTORAL

LA OPCIÓN SE PERFILA TRAS LA REUNIÓN DE LA PRESIDENTA SHEINBAUM CON LOS COORDINADORES DE MORENA. GUADALUPE TADDEI DEFENDE AUTONOMÍA DEL INE

POR CINTHYA STETTIN Y MISael ZAVALA / P4 Y 6

#PRESIDENTA RECIBE A LEGISLADORES

Van a consulta popular temas clave de reforma

DOCUMENTO LISTO EN TRES SEMANAS, PREVÉN

POR CINTHYA STETTIN

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Los coordinadores de Morena en el Congreso de la Unión expresaron que la próxima reforma electoral del país tendrá como eje central la consolidación de la democracia participativa.

12

TEMAS PRIORITARIOS SE ABORDARON EN PALACIO.

Tras reunirse por casi tres horas con la presidenta Claudia Sheinbaum y la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, coincidieron que el objetivo principal de este documento es que el pueblo sea quien ejerza el poder de decisión de manera directa.

En entrevista, el coordinador de la bancada Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, detalló que la iniciativa sobre el tema se presentará hasta la "segunda o tercera semana de febrero".

Puntualizó que Sheinbaum les comentó que temas como la reducción del presupuesto al INE, la revocación de mandato, y la eliminación de plurinominales podrían ser sometidos a consulta popular entre el pueblo. Además la Presidenta señaló que se debe garantizar la autonomía del INE, dijo Monreal.

"Lo fundamental es que viene una nueva etapa donde el pueblo va a ser realmente quien ejerza el poder, quien decida la consolidación de la democracia participativa", afirmó.

Anunció que a partir de mañana, la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral –encabezada por Pablo Gómez– se reunirán con los coordinadores del PT y del Verde para comenzar el consenso sobre el tema.

El coordinador de Senadores, Adán Augusto López, afirmó que en tres semanas podría haber un proyecto, que deberá ser nuevamente analizado por todas las partes. ●